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Question écrite 
de M. Jean-Pascal Perler 

 
 
 
 

Concerne: récolte des déchets organiques en ville de Genève 
 
 
Considérant la fermeture prochaine de l'usine de traitement des 

déchets organiques du Nant-de-Châtillon, que compte faire la 
division de la Voirie quant à la récolte des déchets organiques 
pendant l'année que durera les travaux d'agrandissement et de 
création d'une unité de biométhanisation?  
 
 


